

Lesen Sie den Text über die Arbeit von Kinderreportern und entscheiden Sie, welche Aussage richtig und welche falsch ist. Kreuzen Sie die Antwort in der Tabelle an.

(0) ist ein Beispiel für Sie.

Die Zeit als Kinderreporter ging für Helena, Fritz und Marla vor zwei Jahren, vor den Sommerferien los. Jetzt erzählen sie, wie ihnen die Zeit als Kinderreporter gefallen hat und welche Tipps sie den neuen Reportern geben können.

### **Helena**

Es war ziemlich aufregend, das Leben als Reporterin mitzubekommen. Ich habe vorher nicht gedacht, wie anstrengend es ist, Artikel zu schreiben. Zum Beispiel habe ich mich immer total gefreut, wenn wir neue Kinofilme kritisieren durften – aber nachher wusste ich dann oft nicht, was ich dazu schreiben soll. Deswegen ist mein Tipp an die neuen Kinderreporter: Wenn ihr keine Ideen habt, dann notiert euch erst mal alle Infos auf einer Seite, wie eine Mindmap. Dann ist es leichter, den Text zu schreiben.

### **Fritz**

Ich fand cool, dass wir als Kinderreporter so viele Dinge machen konnten, die andere nicht erleben dürfen. Es gab eigentlich nichts, was mir nicht gefallen hat. Ich war noch auch auf der Süßwarenmesse. Das war super!

Durch das Artikelschreiben habe ich gelernt, Dinge klarer zu formulieren. Das hilft mir auch in der Schule. Mein Tipp an die neuen Kinderreporter lautet deswegen: Schreibt nach einem Termin nicht gleich drauflos, sondern denkt nochmal darüber nach, wie euch etwas gefallen hat, und welche Punkte im Text wichtig sind. Und erst dann schreibt ihr den Artikel.

### **Marla**

Ich fand die Zeit als Kinderreporterin ziemlich cool und spannend. Anfangs ist es mir schwer gefallen, längere Texte zu schreiben. Aber dann habe ich das gelernt, und schenkte auch den Kleinigkeiten mehr Beachtung. Es war super, dass wir die Möglichkeit hatten, zu Dingen unsere Meinung zu sagen. In der Schule habe ich oft das Gefühl, dass das niemanden interessiert, aber hier habe ich gefühlt, dass man mich ernst nimmt. Deswegen lautet mein Tipp an die neuen Kinderreporter: Sagt eure Meinung offen und genießt einfach die Zeit!

0. Helena, Fritz und Marla durften zwei Jahre lang Kinderreporter sein.

richtig

falsch

1. Helena findet das Artikelschreiben nicht leicht.

richtig

falsch

2. Helena notierte immer alle ihre Ideen, bevor sie eine Filmkritik schrieb.

richtig

falsch

3. Fritz machte alle Kinderreporter-Aufgaben gern.

richtig

falsch

4. Fritz fand seine Erfahrungen auch für die Schule nützlich.

richtig

falsch

5. Marla musste am Anfang keine langen Artikel schreiben.

richtig

falsch

6. Die Texte von Marla fand niemand interessant.

richtig

falsch

Quelle: <https://www.duda.news/koeln/ihr-seid-aber-gross-geworden/>